

SÓLLER

SEMENARIO DE INFORMACION LOCAL

Biblioteca Provincial

PALMA

Franqueo concertado

FUNDADOR Y DIRECTOR PROPIETARIO: D. Juan Marqués Arbona

REDACCION Y ADMINISTRACION: calle de San Bartolomé n.º 17 - SÓLLER (Balears)



D.^a LUISA BERIO RULLÁN

Viuda de D. Jaime Magraner Pons

falleció en esta ciudad el lunes 24 de Febrero de 1941

A LA EDAD DE 86 AÑOS

HABIENDO RECIBIDO LOS SANTOS SACRAMENTOS Y LA BENDICION APOSTOLICA

(E. P. D.)

Sus afligidos hijos: D. Francisco, D. Juan y D. José; hijo e hijas políticos: D. Juan Casamayor, D.^a Catalina Rosselló Barceló, D.^a Rosa Marqués Coll, D.^a Ana Cortés Enseñat y D.^a Paula Marcús Rullán; nietos: D. Jaime Magraner Vicens, D. Luis Magraner Rosselló y Srtas. María-Luisa y Margarita Magraner Marcús; biznieto, Cristián Magraner; hermanos y hermana: D. Antonio, D. Francisco y D.^a Francisca Berio Frau; hermano político, D. Jaime Mayol Pons; sobrinos y sobrinas; primos, primas y demás parientes (presentes y ausentes) participan a sus amigos y conocidos esta sensible pérdida y les suplican tengan presente en sus oraciones el alma de la finada, por lo que les quedarán profundamente agradecidos.

COLABORACION

GUIONES

EL DESTINO INMORTAL

En la penumbra de este atardecer de invierno, proyectándose por el balcón, parecen surgir como en carrera fantástica una larga hilera de pensamientos y emociones.

Doliente la cabeza, enervada la voluntad, febril la imaginación, el poeta siente como un vacío enorme a su alrededor que le convida a remontarse en alas de la sublime inspiración. ¡Oh, eso que le impulsa, rebelándose contra el no ser y la indiferencia—La Vida—, y le roe las entrañas con el interrogante de su por qué!

Allá, por la calle abajo, va desfilando la turba negligente y alocada. Asomado al balcón, el bardo pensativo indagará en el semblante de los que pasan: aquella señorita cual figurín ambulante, despreocupada y vacía de ideales; un caballero chulo y pedante, muy pagado de sí mismo; aquella hipócrita beata vieja, que al rezar y golpear el pecho pensará cómo ha de engañar a sus semejantes; aquel albañil de enfrente que trabaja afanoso, como si no hubiera más que amontonar castillos e ilusiones que han de ceder ante el empuje de los años; aquel señor panzudo y orgulloso, que trafica con la miseria de los demás; y aquel infeliz por Dios que va implorando un céntimo de limosna... Y como por evocación, el poeta se representa el gran desfile de la humanidad inconsciente y doliente. La humanidad que ríe y llora, que canta y blasfema, que goza y sufre, que se divierte y gime... La humanidad que a nada es más comparable que a un niño, envuelta en una tragi-comedia estúpida, como en un juego de azar y de incógnitas. ¡Oh, ese niño—humanidad que se divide a sí

misma para declararse la guerra y de sangrarse, condenándose al hambre, después de sesenta siglos de vanos sacrificios e inútiles esfuerzos! Esa momia ridícula que después de restablecida volverá sobre el error con nuevo empuje, satisfecha quizás de haber dado otro paso en esotra farsa diabólica y criminal que se llama La Civilización; escuela realmente del desquiciamiento y la podredumbre, donde los necios líderes se coronan a sí mismos y escalan las cumbres de la ambición para después, como Napoleón, ir a morir tal vez en las amarguras del destierro, que es la paga de la soberbia y el orgullo!

Confuso, el poeta aparta sus ojos de esta visión. ¿Por ventura hay algo peor que la humanidad? Para ella la vida es nada, un frenesí, un goce, un placer mezclado con llanto y lágrimas, una llama a merced del viento, y que, por consiguiente, se apagará sin dejar ningún rastro. ¿Quién se acuerda hoy de las gestas de los antiguos imperios y su grandeza? ¿Dónde vaga el recuerdo de un Alejandro Magno, para el cual no era suficiente lo descubierto de un mundo?

El poeta se contempla ahora a sí mismo. Es él el sacerdote de una raza, y nervio y chispa de un pueblo, profeta y cantor de una generación. Pero su culto es solitario, y predica ante una masa inconsciente e imbecil; vaticina ante un mundo que no comprende y que, por lo mismo, le hará muecas de desprecio. Su espíritu es muy grande y ha topado con una realidad muy mezquina. Con todo, y a pesar de ello, él siente en sí una misión excelsa, heraldo y mensajero que es de un destino superior no recibido de hombre alguno,

COLABORACION

MOMENTOS SENTIMENTALES

"...Son, para mi madre,"

Ha unos pocos días, un señor, un caballero que, como otros muchos, me conocen por mis frecuentes visitas a la simpática ciudad, me saludó con una amable inclinación de cabeza y un expresivo gesto de complacencia. Agradecido a su fineza correspondí con igual cortesía; pero, fijándome en una de sus manos, observo que era portador de un precioso racimo de plátanos, que por lo hermosos y sanos parecían «que ni pintados», tal era su perfección. Entonces, deteniéndole un instante, me atreví a interrogarle:

—Magníficos ejemplares, amigo mío. ¿Dónde los ha comprado usted?

sino del mismo Dios. Y en medio del pesimismo que le embarga y la amargura que le corroe, sonrío entre humillado y triunfante.

Por entre las grises neblinas de invierno y en la melancólica penumbra del atardecer, él acaba de entrever como un rayo de luz que viniera a posarse sobre su frente, llenando todo su ser de una emoción íntima e indescriptible. Sí, que cantará entre el odio de la humanidad alocada. Sí, que dirá la palabra de amor ante el blasfemo abatido. Sí, que clamará ante la turba que no comprende. ¿Qué importa? El siente su misión y ha descubierto su destino inmortal. Y sabe que entre el furor y el desprecio del mundo, su nombre y su palabra vencerán los siglos, porque llevan la Verdad.

La humanidad volverá—entre risas y blasfemias—al polvo y al olvido; el verbo del poeta perdurará a través del escarnio y la maldición: «Non omnis moriar»...

MIGUEL GAYÁ.

Indicándome el sitio el preguntado, hombre ya de avanzada edad, añadió con marcada alegría y emoción:

—Son para la mujer que quiero, mejor dicho, que adoro; para la que indudablemente me ama más. ¡Son, amigo mío, para mí... madre! ¡Para mi madre, que ya cuenta cien años y, dada su edad, esta fruta es el mejor obsequio que puedo hacerle!

Aquella emoción, sobre todo al pronunciar con todo amor la palabra «¡madre!», prendió en mi espíritu, en mi alma, y al felicitarle por haberle concedido Dios merced tan incomparable, me acordé de otros seres queridos que para siempre perdí, aunque jamás los olvidaré, pues su memoria es sagrada y perenne, por llevarla grabada en mi quebrantado corazón.

Gentilmente, correspondiendo sin duda a mi sincera felicitación, me ofreció una de aquellas frutas, que yo acepté de buen grado; pero inmediatamente se la devolví, con el ruego, con la súplica, para mí honrosa, de que en mi nombre, como muestra de respeto y de admiración hacia aquel amor lleno de pureza, se la entregase a la centenaria, a su venerada madre.

Al separarnos pude notar que por su curtido rostro rodaban lágrimas de un buen hijo. A mí—¿por qué ocultarlo?—trabajo me costó contener las mias. Mis recuerdos se avivaron en aquel momento sentimental.

JOSÉ CABELLO.

Lluch-Alcari 24-2-941.

CRONICA LOCAL

La declaración de los productos de las fincas urbanas

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 11.577, correspondiente al día 8 de Febrero próximo pasado, se publica una circular de la Administración de Propiedades y Contribución Territorial de Baleares, dictando las normas a que han de sujetarse los propietarios de fincas urbanas para declarar a la Hacienda los productos anuales de sus referidas fincas, para efectividad de los artículos 10, 11, 12 y 13 de la Ley de reforma tributaria.

Los plazos en que deberán presentarse dichas declaraciones son los siguientes:

Grupo 1.º—Excediendo de 1.250 ptas. el importe de la contribución correspondiente al 4.º trimestre de 1940, y cuando la suma de productos o alquileres mensuales de la totalidad de la finca exceda de 2.500 pesetas, el plazo termina el día 10 de Marzo de 1941.

Grupo 2.º—Excediendo de 500 sin pasar de 1.250 ptas. el importe de la contribución del mismo trimestre, y cuando la suma de dichos productos o alquileres exceda de 1.000 sin pasar de 2.500 ptas., el plazo es desde el 11 de Marzo al 15 de Abril.

Grupo 3.º—Excediendo de 125 sin pasar de 500 ptas. la contribución trimestral, y cuando exceda de 250 sin pasar de 1.000 pesetas el importe de los productos o alquileres mensuales, desde el 16 de Abril al 20 de Mayo.

Grupo 4.º—Excediendo de 50, sin pasar de 125 ptas. la contribución trimestral, y cuando exceda de 100 sin pasar de 250 pesetas el importe de los productos o alquileres mensuales, desde el 21 de Mayo al 25 de Junio.

Grupo 5.º—Excediendo de 25 sin pasar de 50 ptas. la contribución trimestral, y cuando exceda de 50 sin pasar de 100 ptas. el importe de los productos o alquileres mensuales, desde el 26 de Junio al 31 de Julio.

Para las fincas de contribución no superior a veinticinco pesetas trimestrales o productos o alquileres mensuales que no excedan de 50 ptas., serán señalados oportunamente los plazos en que habrán de formularse las declaraciones.

Las declaraciones correspondientes a fincas que radiquen en términos municipales donde exista Delegación o Subdelegación de Hacienda se presentarán en las respectivas Administraciones o Secciones de Propiedades y Contribución Territorial. En los restantes Municipios, serán presentadas en las Oficinas del Ayuntamiento.

El incumplimiento del deber de formular esta declaración en el plazo señalado para cada uno de dichos grupos de fincas que afecta a todas las arrendadas en conjunto, o en parte, radicantes en territorio común, dará lugar a la imposición de una multa que podrá alcanzar hasta otro tanto de la cuota anual de contribución Urbana, satisfecha por la finca respectiva y sin perjuicio de la que por defraudación pudiera corresponderle.

Se declara de venta libre el chocolate

Cuidará del reparto la C. N. S.


En el «Boletín Oficial» de la provincia se ha publicado una extensa exposición acerca de la producción y venta de «Chocolate Familiar», de la cual reproducimos el siguiente apartado:

1.º—A partir de esta fecha queda en libertad de circulación y venta toda clase de chocolates elaborados, no precisándose, por tanto, guía de circulación ni de conocimiento y quedando este artículo fuera de racionamiento.

Los párrafos consecutivos dan normas a los productores de chocolates y a continuación se inserta una Orden de la Jefatura Provincial de Abastecimientos y Transportes que dice textualmente:

«Como continuación a la Orden de estos Servicios de fecha 19 de los corrientes y para procurar que el chocolate llegue a todos los sectores de la capital y pueblos, he dispuesto que a partir de esta fecha no se venda directamente por los fabricantes, sino que toda la producción deberá entregarse a la C. N. S. para que por ésta se proceda a su distribución entre Economatos y tiendas de comestibles.

Palma de Mallorca 20 de Febrero de 1941. —El Gobernador Civil Jefe de los Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes, *Fermin Sanz Orrio*».



SEMANARIO DE INFORMACION LOCAL

D. Bartolomé Coll Gamundí, Pbro.

ha fallecido en la madrugada de hoy, 1º de Marzo

A LA EDAD DE 73 AÑOS

Habiendo recibido los Santos Sacramentos
y la Bendición Apostólica

— R. I. P. —

La Rda. Comunidad parroquial y sus afligidos:
hermana, D.ª Francisca; hermana política, doña Francisca Alcover Ferrer; primos: D. Buenaventura, D.ª Bárbara y D.ª Antonia Mayol Coll, y demás parientes, participan a sus amigos y conocidos esta sensible pérdida y les ruegan asistan a la conducción del cadáver, que se verificará a las seis y media de la tarde de hoy, y al funeral que se celebrará en esta Parroquia el próximo lunes, día 3, a las nueve, o que de otro modo tengan el alma del finado presente en sus oraciones, por lo que les quedarán agradecidos.

El Excmo. y Rdmo. señor Arzobispo-Obispo de esta Diócesis ha concedido indulgencias en la forma de costumbre.

La Junta General de Accionistas del «Ferrocarril de Sóller»,

El domingo próximo pasado se celebró ésta en el edificio social, conforme previamente se había anunciado.

Para constituir la mesa fueron nombrados secretarios escrutadores D. Bartolomé Coll Rullán y D. Miguel Vicens Mayol.

Leída y aprobada el acta de la sesión anterior, el Director Gerente, D. Jaime J. Joy, dió lectura a la Memoria correspondiente al último ejercicio, en la que se manifiesta que se han hecho efectivas las subvenciones atrasadas, lo cual permitirá pagar todos los cupones pendientes de las obligaciones series A y B, las que hubieren sido amortizadas, y el remanente destinarlo a los accionistas.

Durante 1940 los productos se elevaron a 834.972'87 pesetas, y los gastos a 674.129'56 pesetas, con aumentos en ambos extremos con relación a 1939.

La compañía desarrolló sus actividades normalmente hasta Noviembre en que las graves y trastornadoras irregularidades en el suministro de energía eléctrica por parte de «Gas y Electricidad S. A.» obligaron a la supresión de trenes y modificación forzada de horarios, causándose grandes molestias al público, mermando los productos y aumentando los gastos a causa de los trenes nocturnos. En las relaciones con la Empresa suministradora se procederá de acuerdo con los Organismos oficiales, exigiendo el cumplimiento del contrato existente.

Respecto de la Quinta División de Ferrocarriles, encargada de la Intervención oficial, se dijo que la inteligencia y comprensión cordial habían sido sus normas, por lo que se expresó la gratitud de la Compañía a los representantes del Estado.

Igualmente se hizo resaltar el buen servicio prestado por el personal de todas las secciones.

Con referencia a la nueva Ley de ordenación ferroviaria, se dijo que por el momento no afecta a los ferrocarriles de vía estrecha, que, salvo la federación voluntaria con

otras empresas, no ven modificado su des envolvimiento.

Contabilizado el importe de las subvenciones atrasadas, arroja el Balance un saldo de beneficios líquidos que asciende a pesetas 336.103'45, y teniendo en consideración que durante los ejercicios de 1936, 1937, 1938, 1939 y 1940 nada absolutamente se ha repartido a los Sres. Accionistas, se propuso su distribución en la forma siguiente:

Reparto de un dividendo activo de 35 ptas. por acción a las 7.000 emitidas. 245.000'00

Y el resto al pago de Contribuciones e impuestos. 91.103'45

Se rinde en la Memoria un recuerdo emocionado a los señores Vocales fallecidos durante el pasado ejercicio: D. Jaime Torrens Calafat, Secretario de la Junta de Gobierno de la Sociedad y uno de sus más destacados y constantes colaboradores desde aquella fecha ya remota, y D. Jerónimo Estades Castañer, también gran entusiasta de la empresa.

Terminada la lectura de la Memoria y Balance, el señor Joy dió sucinta referencia de las dificultades que ha habido que vencer para lograr el reconocimiento y cobro de las subvenciones atrasadas, circunstancia que permitirá normalizar la vida económica de la Compañía, libre ya de deudas a Bancos y particulares.

A continuación fueron aprobados por unanimidad la Memoria y Balance.

A propuesta de D. Pedro Antonio Alcover fueron reelegidos los Vocales D. José Deyá Ozonas, D. Guillermo Castañer Deyá, D. Juan Magraner Oliver, D. Pedro J. Castañer Ozonas y D. Ramón Oliver Ferrá.

Y para cubrir las vacantes existentes fueron elegidos D. Jaime Coll Arbona y don José Ripoll Casals.

El accionista D. Miguel Vicens hizo uso de la palabra para rendir un cálido homenaje a D. Jaime Torrens, uno de los fundadores del Ferrocarril, al que aportó su

La niebla del jueves en esta isla y en el ma

A causa de la densa capa de niebla que en dicho día envolvía nuestra isla, el vapor-correo de Valencia no pudo entrar en el puerto de Palma y tomar fondeadero hasta mediada la tarde. Por esto vióse obligado el «Ciudad de Valencia» a suspender su salida de itinerario señalada para el jueves por la noche.

También con motivo de la espesa niebla, que impedía toda visibilidad, el avión de la «Iberia», que llegó de Barcelona a la hora de itinerario, no pudo aterrizar hasta cerca de las siete de la tarde, y aún así hubo de hacerlo en Alcudia, donde aterrizó con toda normalidad.

Desde entonces se ha reproducido el fenómeno, causando irregularidad en todos los servicios, así marítimos como aéreos, y es de una densidad aún mayor la capa que cubre esta isla en la mañana de hoy.

Una orden pausable del Gobierno Civil

Los Sres. Alcaldes de todos los pueblos de la Isla, el próximo sábado, día 1.º de marzo, enviarán representante que retire del Sindicato de Cereales el oportuno vale de adquisición de harina para las localidades respectivas.

Palma 27 febrero de 1941. El Gobernador Civil.

Leche condensada

Se recuerda al público que a partir del día 3 de Marzo solamente se facilitará leche condensada para alimentación de niños lactantes mediante la presentación de la tarjeta de suministro correspondiente, de conformidad con lo dispuesta en la orden de fecha 11 del actual.

Se recomienda, por tanto, la conveniencia de que estas tarjetas se soliciten a la mayor brevedad.

Palma de Mallorca 19 de Febrero de 1941. —El Gobernador Civil, Jefe de los Servicios Provinciales de Abastecimientos y Transportes. —Firmado: Fermin Sanz Orrio.

Por sustracción de una bicicleta

La Guardia Civil de este puesto dió cuenta días pasados al Excmo. Sr. Gobernador de haber detenido al individuo Juan Morell Ferrer, quien se confesó autor de la sustracción de una bicicleta.

El detenido, con la bicicleta que le había sido ocupada, fué puesto a disposición del Juzgado.

AVISO

A partir del lunes día 3 del actual, de nueve a doce en las Oficinas de esta Sociedad se procederá al pago de los cupones de las obligaciones hipotecarias número 53 al 59 de la Serie A y número 48 al 53 de la Serie B.

También se pagará a los señores Accionistas el dividendo de 35 ptas. acordado por la Junta General celebrada el 23 del pasado Enero.

Obligacionistas y accionistas deberán exhibir su cédula personal y cumplir lo ordenado por la nueva Ley Tributaria cuando se trate de vencimientos posteriores a 16 de Diciembre de 1940.

Sóller, 1.º de Marzo de 1941. —Ferrocarril de Sóller S. A. El Director Gerente, *Jaime J. Joy*.

ayuda, entusiasmo y optimismo, hasta ver realizada la obra, y continuando después su colaboración en el seno de la Junta de Gobierno.

Los reunidos se adhieron cordialmente a las palabras del señor Vicens.

Finalmente, y después de reiterar la adhesión al Caudillo de España, se levantó la sesión.

A los señores Vocales reelegidos y a los nuevamente elegidos para este cargo en substitución de los fallecidos, durante el anterior ejercicio enviamos nuestra muy sincera felicitación por la señalada prueba de confianza y aprecio que los señores accionistas les han dado, y a la Junta de Gobierno nuestros plácemes, en especial al señor Presidente, D. Pedro Antonio Alcover Pons, y a los señores Director Gerente y Sub Director, D. Jaime Juan Joy Castañer y D. Miguel Puig Morell, respectivamente, por su acertada actuación, a la cual ha sido debido el, más que satisfactorio, brillante resultado últimamente obtenido.

22 Febrero de 1901

En la sesión reglamentaria que celebró la Junta General de la sociedad anónima «La Solidez»...

El sábado por la mañana, reunidos en las Casa Consistorial el Ayuntamiento y mayores contribuyentes...

Una mujer anciana vecina de la barriada de Ses Argiles que faltaba de su casa desde el viernes...

La oración de Cuarenta Horas que se celebró en la Parroquia el domingo, lunes y martes últimos en honor del Sagrado Corazón de Jesús...

La sociedad anónima «El Gas» celebró el próximo pasado domingo la reglamentaria Junta General de accionistas.

Por disposición de la Alcaldía abriéronse las clases en todas las escuelas de niños de esta localidad el miércoles de esta semana...

El carnaval por las calles ha estado muy animado, pero también hay que hacer constar que ha sido muy silencioso...

Las lluvias de esta pasada noche han sido más copiosas que las caídas anteriormente, y continúa el tiempo con mal cariz.

SE VENDE

la casa n.º 154 de la calle de José Antonio Primo de Rivera. Para informes: dirigirse a D. G. Alcover, «Fábrica del Gas».

SE VENDE

una vidriera adecuada para dividir grandes habitaciones. Dirigirse a la Sociedad recreativa «La Unión», General Franco, n.º 14.

ALCÁZAR-FANTASIO

Con una solemnidad y brillantez des-acostumbrada, ha tenido lugar en los dos cines de esta localidad el estreno de la excepcional película Sin novedad en el Alcázar...

La Empresa puso todo su empeño en vestir a estas funciones de una distinción y exquisitez en consonancia con la calidad del film presentado.

La película era digna del alto concepto y calificación que había merecido a la crítica universal y de la justificada expectación con que viene siendo esperada por todos los públicos.

FANTASIO

Para esta noche anuncia el cine de la calle de San Jaime el estreno de una notable producción «Columbia» que llega precedida del mayor renombre.

Se trata de la última realización lanzada por la famosa editora, en la que nos presenta el acierto en ella peculiar un tema interesantísimo, logrado en pleno ambiente de mar y con la cooperación de la Armada norteamericana.

Dando fuerza dramática a la acción, existe en esta película simpática e interesante el naufragio de un submarino, que da lugar a una serie de fotografías e imágenes bellísimas...

El excelente trío de protagonistas—Dolores del Río, Chester Morris y Richard Dix—realiza en esta película, que nos será presentada en su versión en español, una labor tan perfecta y acabada que logra que el espectador siga con un interés creciente el desarrollo de la trama...

Completando el programa del «Fantasio» será presentada también la producción de Willy Forst Vals real, una suntuosa super-producción alemana de impecable interpretación y música deliciosa.

Hay escenarios suntuosos, movimiento de masas y composición de grupos escénicos, en los que se revela a un gran director: Herbert Maisch.

El productor no ha escatimado aportación alguna para que esta cinta se nos ofrezca dotada de la mayor riqueza y profusión de detalles. La cámara ha trabajado por su parte con toda exquisitez, y sin abusar de ángulos extravagantes da visiones muy bellas y originales.

El asunto es de opereta, pero tan variado y complejo que a veces perjudica a la claridad de exposición. Una intriga política del imperio de Francisco José y un enredo amoroso de un oficial embajador se complican graciosamente.

El actor principal es Willy Forst, que aquí confirma su éxito de Vuelan mis canciones, y actúa como galán entre Heli Finkenzeller y Carola Honn, ésta deliciosa en su desenvuelto carácter y Heli muy artista en la parte sentimental.

Para el jueves anunciase el principio de una serie de estrenos que, ahora que el in-

vierno está en sus postrimerías, prepara la Empresa para las funciones de entresemana. Dará comienzo esta nueva temporada con el estreno de un nuevo film de la «Ufa»: «Norturno trágico»...

Se trata de un film de suprema categoría, realizado con la propiedad y acierto acostumbrados en la famosa editora germana. La intrigante trama tiene como fondo una música maravillosa...

Esta nueva producción vendrá a aumentar, sin duda, la ya larga lista de éxitos clamorosos obtenidos por la Ufa esta temporada.

ALCAZAR

Si siempre es modesto y enojoso el fallo de una película de proyección inmediata mucho más lo resulta cuando se trata de una gran película, de la que se tienen las mejores referencias...

En su consecuencia, para mañana está anunciado el estreno de Bajo dos banderas, la interesantísima película de ambiente marroquí que la «20 Th. Century Fox» nos ofrece...

A su lado Claudette Colbert, la estrella del día, en un papel turbulento, dramático y cómico a la vez, como nadie sino ella podría representar. La estrella admirada de todos los públicos encuentra en este film la oportunidad de mostrarnos las múltiples facetas de su gran temperamento artístico.

El film ha sido realizado lanzando a toda marcha las infinitas posibilidades de los estudios. Han tomado parte en la filmación innúmeros Extras que bajo las órdenes del director Frank Lloyd han realizado una espectacular producción dramática...

Formando programa con esta producción anunciase la película dramática El clown Boux, típica producción francesa de innegable interés, que será vista con agrado por su emocionante trama y por la acertada interpretación de que es objeto.

Sus principales intérpretes son Henri Rollan y Suzy Vernon, que ofrecen en este film una labor sobria y acertada.

VIDA RELIGIOSA

La oración de Cuarenta Horas en honor del Sagrado Corazón de Jesús

Como todos los años, en los tres últimos días del Carnaval se ha celebrado, en la parroquia de San Bartolomé, el esplendoroso Triduo de Cuarenta Horas de desagravio al Sagrado Corazón de Jesús...

Empezó el domingo, día 23, después de concurridísima Comunión general, a las siete y media, para la nombrada asociación y para la de Hijas de la Purísima, correspondiente al cuarto domingo del mes. Durante la misa se practicó el ejercicio de la Visita mensual de las Hijas de María...

A las diez rezó la Comunidad la Hora de Prima y cantó la de Tercia, empezándose acto seguido la Misa mayor, en la que la capilla parroquial, dirigida y acompañada al armonium por el organista, Rdo. don Miguel Rosselló, interpretó la bella composición a tres voces «Santísimo Sacramento»...

Lunes, día 3: Durante la misa conventual se practicará el ejercicio dedicado a Santa Teresa del Niño Jesús. Martes, día 4: Por la tarde, a las seis y tres cuartos, se dará principio a la Novena de la Gracia, en honor de San Francisco Javier.

Después del Oficio verificóse la exposición del Santísimo Sacramento.

Por la tarde, a las cuatro y media, se continuó la devoción de los Siete Domingos dedicada al Patriarca San José, y a las cinco y media tuvieron lugar los actos corales, con canto de Laudes solemnes. A continuación, se rezó el Rosario, se practicó un devoto ejercicio dedicado al Deífico Corazón...

El lunes y el martes la exposición del Santísimo se efectuó a las seis y tres cuartos y a ella siguió la celebración de una misa rezada. Durante ésta, en el primero de dichos días se practicó el ejercicio mensual dedicado al apóstol San Bartolomé, Patrón de esta ciudad...

El martes, las Horas menores dieron principio a las diez, y cantóse luego Oficio solemne en el altar de la Virgen Milagrosa. El clero y la escolanía alternaron en el canto de la misa gregoriana Orbis Factor, y después del Evangelio hubo también sermón. Las funciones de la tarde y noche dieron comienzo a las cinco y fueron las mismas de los dos días anteriores...

La concurrencia de fieles a las distintas funciones constitutivas de la reseñada solemnidad, y en especial a las de las noches, fué muy numerosa. El templo estuvo adornado con sus mejores galas y lució, lo mismo en el altar mayor que en la artística capilla en que la imagen del Sagrado Corazón es venerada, espléndida iluminación.

Otras funciones religiosas en el templo parroquial

El miércoles próximo pasado, a las ocho, efectuóse la bendición e imposición de Ceniza, y acto seguido se celebró la Misa mayor, en cuyos actos litúrgicos ofició el Rdo. D. Rafael Sitjar, Arcipreste.

Y por la noche, después del rezo del Rosario, a las siete, predicó el primero de los sermones de la actual Cuaresma el reverendo P. Gaspar Morey, C. O., quien continuará haciéndolo, mañana y en los domingos siguientes, con homilias en la Misa mayor y sermón cuaresmal por la tarde, pues que a sólo estas dos oraciones evangélicas, y a las de la Novena preparatoria de la fiesta del glorioso Patriarca San José, quedará limitada hogaño la mencionada predicación.

En los demás días de la semana se practicarán por las noches el piadoso ejercicio del Via-Crucis, y con mayor solemnidad en la de los viernes.

El jueves, a las siete y media, hubo Misa dialogada, con asistencia de la Sección Femenina de Acción Católica, que recibió intra missam la sagrada comunión.

Por la tarde celebraron su reglamentaria función eucarística los Jóvenes Tarsicios de esta ciudad, y como acto complementario de la misma, al día siguiente, ayer, a las siete y media, asistieron a la Misa de comunión general, en la que recibieron este Sacramento.

CULTOS SAGRADOS

En la iglesia de las MM. Escolapias.—Mañana, domingo, día 2 Marzo: A las siete y media, Misa de comunión general para la asociación del Niño Jesús de Praga; la misa y comunión serán aplicadas en sufragio del alma de don Mariano Servera Fábregues. Por la tarde, a las cinco, se practicará el ejercicio en honor del Divino Niño y el de los Siete Domingos consagrados al Patriarca San José.

Lunes, día 3: Durante la misa conventual se practicará el ejercicio dedicado a Santa Teresa del Niño Jesús.

Martes, día 4: Por la tarde, a las seis y tres cuartos, se dará principio a la Novena de la Gracia, en honor de San Francisco Javier.

Dr. D. Antonio Tous Lladó Garganta, Nariz Oído

Participa al público que a partir del próximo domingo, día 2 de Marzo, consultará en Sóller todos los domingos. Calle del Hospicio, n.º 10, de 11 a 1.